

# Der lebendige Adventskalender

## An alle Altenstädter Kinder

Liebe Kinder, alle Jahre ist sie da, die Vorweihnachtszeit. Und weil das Warten auf das große Fest ja sooooo schwer fällt, gibt es die Adventskalender.



Wir starten unseren lebendigen Adventskalender in diesem Jahr schon zum 9.Mal:

Er ist so groß, dass er in kein Zimmer passt, er ist so spannend, dass Ihr einfach mitmachen müsst, er hat Türen, durch die man wirklich hindurchgehen kann, er ist lebendig.

Vielleicht ist es der größte Adventskalender der Welt (?).

Na, seid Ihr neugierig geworden? Dann macht doch einfach mit!

Wir treffen uns jeden Abend vom 01.12. - 23.12.2017 um **17.00 Uhr**.

Liebe Menschen aus Altenstadt werden ihre Türen öffnen und eine Überraschung für Euch haben.

Wo Ihr hingehen müsst, erfahrt Ihr jeden Tag neu auf einem Zettel an der Tür des Heinrich-Schröder-Hauses.



Wer mitmachen will, sollte am 01.12.2017 an der Tür des Heinrich-Schröder-Hauses nachlesen, wo die erste Aktion stattfindet. Wer erst später dazukommt oder einmal nicht kann, darf natürlich auch noch mitmachen. Beim lebendigen Adventskalender kann man jeden Tag neu einsteigen, dass ist kein Problem.

Wichtig ist, dass Ihr pünktlich da seid, weil die Aktionen sonst immer wieder durch „Nachzügler“ gestört werden. Kinder die schon zu früh kommen, müssen allerdings bis zum Beginn draußen warten, denn die „Adventskalendertürchen“ öffnen sich erst zur vereinbarten Uhrzeit!

Wir würden uns freuen, wenn ganz viele mitmachen!!

*Euer Team von der Kinderkirche  
der Ev. Kirche Altenstadt  
und Pfarrer Stefan Kratzke*

